

全造船関東地協労働組合

一人でも誰でも入れる労働組合よこはまシティユニオン

横浜市鶴見区豊岡町 20-9-505 TEL&FAX 045-575-1948

オームへ°ーシ゛http://yuniyoko.sakura.ne.jp

【2024年3月11日】

Aさん 元旦に能登半島地震が発生し、震源近くにあった志賀原発が被災しました。東日本大震災時の原発事故のようにならなくて本当に良かった。やはり原発は危険なので、廃炉にした方が良いのでは。

Bさん この13年間で福島〜熊本〜北海道〜能登半島と大地震が頻発し、多大な被害を受けた日本。未だ福島原発の事故処理のめどがたたない状況でも、原発をなくさないばかりか再稼働させようとする。これ以上、原発事故はゴメンだ!戦争もいらない!

あの時、出された「非常事態宣言」は 撤回されていない。しかも、依然としてF 1からは放射性物質は漏れ続けている。政府は、溜 まり続けた汚染水をついに海洋投棄と言う「環境破 壊」に手を付けた。事態は収束どころかむしろ「深 刻な事態」に直面している。現場労働者の安全や健 康、漁業業者や市民の生活を犠牲にする東電と政府 の原発政策を止めさせなければならない。世界各地 で「戦争」の煙があがり、原発は「火薬庫を抱えて いる」に等しい時代になってしまった。

回さん 福島原発事故からはや13年、悪夢を消し去りたいけど、それは許されない。何よりも、未だ全くメルトダウンの処理がなされていないから。そして、次の世代へ負の遺産を残したのは今の私達だから。

と 福島で原発事故が発生してから、政府は、被ばく線量の安全基準を引き上げた。 チェルノブイリ原発事故の際、汚染水を海に流すなと叫んでいた日本政府は今、自国の汚染水を大量に海に流し続けている。許しがたい。原発を止めて、再生可能エネルギー社会に向かうしかありません。 日本 石川県志賀町長は以前、町内に立地する北陸電力志賀原発について、再稼働を目指すと言っていたが、今は難しいと表明。このことは、地震大国日本ではどの地域でも、原発を立てたり稼働することはムリだということです。

Gさん 13年前の福島原発事故、富岡町の人から「東電は仕事をくれたけど私たちの住める町は無くなった。」今回の能登地震でも志賀原発に大きなダメージが。しかも断層の亀裂で避難道路の多くが通行止めに。想定外は想定内に。今出来る事、原発をすべて止める事。

発電による温室効果ガス発生を防ぐのなら再生可能エネルギーの活用によるべきで、自称「革新型次世代炉」も含めて原発はダメ!かえって、温室効果ガス排出量は増え、核のゴミも発生する。百害あって一利なし。

能登半島地震による志賀町で揺れの強さは最大加速度が2828 ガルだった。日本での原発の耐震強度は最大で600~1000 ガルの揺れが前提として設けられているそうです。その程度でしかない原発を再稼働などあり得ません!

温島の農業や漁業の復興を考えるとき、 一定の権限をもつ人だけでなく、研究者 や消費者、量販店、流通業者などが一緒に議論して いければ良いと思います。 Kさん 組合活動を経て、次の世代に残すものは何なのかを考えるようになりました。 現時点で決して完璧ではありませんが、豊かな自然と平和を求め引き継いでいきたいです。一時期の富貴の為に、綱渡りをしたくありません。

原発が生み出した放射性廃棄物は、私たちに課せられた極めて難しい課題である。核燃料サイクルが事実上破綻した今、どうしようもない迷惑な「ゴミ」。皇居できちんと保管して、国=宮内庁と「近所の」東京電力本店が管理するしかないと考える。そうであれば、民主主義者の私も、しぶしぶ天皇制の存続を了承しよう。

 実際、原発を動かすにも、止めるにも、 被ばくする労働者が大勢います。世界中 のみんなが安心して安全に暮らすために、原発いらない! 再稼働反対!

トさん 地震の国に原発いらない!原発からの放射能汚染水を「処理水」とウソをついて海に流していること、許せない気持ちでいっぱいです。ALPSで処理なんかできない! 横浜市民の怒りを引き出し、絶対に止めましょう!

では、 能登の地震で志賀町の原発に危険が 迫った。日本中どこにでも地震がおこる。 日本に、アジアに、世界に、原発は要らない。

私たちはユニオンの組合員です。 原発のない、誰もが安心・安全に働ける社会を 一緒に作っていきましょう!